

LUNES 8 Julio ¿Qué VES? Proverbios 27:20, Eclesiastés 1:8

¿Qué ves?, ¿Injusticia, belleza, misterio, desesperanza? ¿El mal del ojo, el ojo que todo lo ve, unos ojazos tapatíos?

Mucho de como vivimos es por como vemos. Cosas que hemos visto que nos cegaron el corazón o cosas que vivimos y que vemos por más.

¿Cuántos sienten que Dios no los ve? ¿Qué les están viendo la cara? ¿Qué ya no ven por dónde?

El más sabio escribe que el ojo no se cansa de ver, que los ojos son literalmente insaciables (y no sé si se refería a la vista gorda o es que me estaba viendo. Lo primero fue broma)

Y aun y cuando no nos cansamos de ver llega el momento que nos cansamos de lo que vemos, que necesitamos de claridad para continuar. Y cuando la claridad no está, veremos solo por lo que nos conviene (y que no está mal pero también cansará)

Y tal vez no veamos claro porque vemos a medias (con un solo ojo) sin color o con miedo, con costumbre u orgullo (eso último sí que ciega y cierra, lo dicen los oftalmólogos)

Vemos con los ojos de otros, con los de las circunstancias, con los del pasado o ya de plano con los ojos de nuestros errores u horrores (Y sí, muchas veces andamos viendo lo que no nos importa porque lo que veíamos nos dejó de importar)

¿Qué hacemos cuando lo que vemos ya no nos gusta o satisface? Ciertamente, vemos para otro lado, pero ¿qué puede final y realmente satisfacernos para dejar de ver para otros lados?

MARTES 9 Julio Una VISIÓN DIFERENTE Hebreos 10:19-23

Ciertamente no nos cansamos de ver, pero al parecer por ver tanto estamos no solamente cansados sino también desanimados.

La Biblia más que ser un libro de reglas o fabulas es la historia de un pueblo que vive por fe (o que ve con otros ojos, con los ojos de la esperanza de la promesa de Dios) Por siglos y siglos su mirada estaba puesta en lo que Dios haría para cumplir su promesa de liberación del pecado (de donde sale la corrupción y el resto de todos los males) Promesa que se cumplió en la venida del Mesías.

El capítulo 10 y 11 de Hebreos nos da una narrativa sorprendente de lo que fueron capaces esos hombres y mujeres con tal de mantener en alto su mirada en aquella promesa por venir.

Personas que no ponían su esperanza en la sangre de animales o en sus muchos sacrificios sino en el Mesías por venir y esperaron, se dieron y murieron por esa promesa aun y cuando no lo habían visto (El Mesías todavía no llegaba y creían más que muchos de nosotros que tenemos el privilegio de conocer la historia. Piedad Señor)

Los primeros creyentes no la estaban pasando tan bien y empezaban a distraerse y desanimarse por lo que Hebreos les recuerda que Dios ha hecho algo y que no fue cualquier cosa.

La diferencia con muchas de las visiones de este mundo es que los cristianos creemos que no tenemos que seguir acumulando conocimiento para conocer la verdad, que lo que necesitamos saber no está en el próximo descubrimiento o parteaguas de la ciencia sino en lo que Dios nos ha revelado en la persona de Jesús. Que el más allá que queremos conocer no será la respuesta que buscamos sino el acercarnos a lo que Dios hizo al darnos a su hijo. Dios se adelantó a todas nuestras preguntas al darnos su visión para la vida en la persona de Jesús. Que el problema del hombre no es material sino espiritual. Y Dios lo ha resuelto.

¿Qué más queremos ver si lo visto no lo hemos procesado? ¿Querrás ver lo que Dios hizo por y para ti?

MIERCOLES 10 Julio ¿Qué te DISTRAE? Hebreos 12:1

La fe no es solo enfoque es un enfoque: Jesús.

El problema de tener fe en algún enfoque, pero no en Jesús es que ese enfoque te esfuerza, pero no da esperanza. Llegará el momento en que ese enfoque nos cerrará de Jesús, en quien está la esperanza.

¿Por qué habríamos de cambiar el enfoque si solo en Jesús se encuentra la fe que nuestro espíritu tanto necesita?

Nos distraemos porque lo que vemos ya no nos gusta, satisface o responde a las necesidades que tenemos (No es que tu hijo esté muy distraído con los videojuegos es que no hay opciones más interesantes para él. Muchas veces le exigimos algo que no estamos dispuestos a dar) Nos distraemos porque lo que nos dicen es para controlarnos o culparnos (Cuando sea para que confiemos llamará nuestra atención)

Y si bien de nuestras distracciones podemos crear nuevas realidades ¿cuándo detenernos para definir que finalmente nos enfocaremos? (y ciertamente no está mal distraernos, pero ¿distrarnos para cansarnos y/o agobiarnos?) ¿Cómo saber que eso en lo que nos distraemos sea algo en lo cual enfocarnos? (y no otra desviación)

¿Qué está detrás de lo que te distrae? ¿es un deseo pasajero o una necesidad permanente? ¿Será tiempo de una nueva y viva visión para tu vida?

JUEVES 11 Julio ¿Cuál es tu VISIÓN para la VIDA? Hebreos 12:2

¿Qué ves? ¿Una desviación o el destino? ¿Cómo asegurarte que no es otra desviación? (¿para qué regresarte y perder más tiempo?)

Todos necesitamos de una visión que sea mayor a lo que vemos, para no perdernos (porque cómo se nos da, gracias a Dios que a Él no se le pierde ninguno)

Necesitamos de una visión que sea mayor a nosotros mismos (muy recomendable para quienes gustan de dar vueltas y no llegar a ningún lado. Imagínate que el piloto de un avión le gritará a la torre de control, mientras está parado en la pista, que no necesita de su ayuda, que sabe lo que hace y a donde va. Seguramente fuera del aeropuerto y a su casa)

De hecho, todos tenemos cierta visión de lo que necesitamos y se necesita para hacerla en esta vida. Visión que aceptamos como propia porque se nos acomodó muy probablemente a las circunstancias del momento. Visión que nos dice que hacer, a donde ir, que es justo o injusto, que está bien o está mal, lo importante o no, que esperar y que no esperar.

¿Crees que esa visión sea suficiente para los placeres temporales y/o presiones eventuales que buscarán cegarnos?

VIERNES 12 Julio Para VER DIFERENTE Hebreos 12:3-4

Recibimos una visión de la vida de parte de nuestros padres, maestros, amigos y aun de las cosas que nos pasan. Algunos han cambiado esa visión por alguna otra que les diera más color en sus circunstancias o sentido en sus sufrimientos. Y se sintió bien hasta que necesitaron de más color o de más sentido.

Como el perro que ya no tiene cuerda, como el ave que ya no tiene jaula, como el gato que, bueno, esos animales son muy extraños, buscamos de algo que nos dé sentido y color.

Si queremos ver algo diferente necesitamos ver y vernos de frente y preguntarnos, ¿Qué veo?

¿Será que lo que veo es una desviación y no el camino? ¿Qué pensando descansar ahora es una carga penosa de llevar?

Al parecer siempre habrá preguntas que hacer, destinos por conocer, cosas por descubrir y acaso, ¿esa será la meta de la vida? (El ojo no se cansa de ver y yo sin ver lo que me da descanso) ¿Una cuestión de nunca acabar o un camino nuevo a tomar? (y aun muchos que van a la iglesia he visto aun no toman este nuevo camino. Están muy

apurados en encontrar al Dios que ya nos encontró en Cristo. Y por un poco se pierden mucho hasta que eso ya no satisface y si deshace)

SÁBADO 13 Julio VIENDO con OTROS OJOS Hebreos 10:22-23

Que tu visión sea no una prestada sino la dada por Dios en Cristo.
“Es que no me va a hacer sentido”, “veo a otros que dicen creerlo y no la ven”, “es que tendré que negar la realidad o mi capacidad de raciocinio”.

Una buena noticia, la fe no significa negar la realidad o la razón, por lo contrario, le da sentido a la realidad. Eso de la fe por la fe no es a lo que te invitamos, de modo que no te preocupes.

El que Jesús sea la visión de tu vida tiene el potencial de ordenar todo tu interior y progresivamente todo tu alrededor. Es la invitación de Dios y El ha hecho su parte. Jesús no quiere limitarte, Él quiere libertarte (Y como no ayudará cuando realmente sabemos tan poco y desconocemos tanto. Si giramos en torno a lo que sabemos, sentimos o suponemos no iremos muy lejos o tal vez a algún precipicio personal. Jesús quiere ampliarnos la visión a cuatro carriles, no estrecharte para cegarte. Lo que creemos es tan corto comparado con lo que Cristo es)

Ni nosotros sabemos lo que creemos. Por algún tiempo pensábamos que teníamos la razón y ahora esa razón la desconocemos (no volteen a ver a alguien) Odiábamos a nuestros padres por llevarnos al doctor para que nos inyectaran y ahora algunos van sin que les digan (les encanta que les piquen) Querías tanto eso, pero olvidaste las mensualidades. Estabas tan enojado hasta que escuchaste el resto de la historia. Necesitamos de Su visión.

Tal vez cambiaste la visión que tenías de tu vida y te sentiste mejor y, sin embargo, encontrarte aun con dudas, sin paz (¿Será por tener una visión incompleta?)

¿Por qué no cambiarla ahora y que Cristo sea el centro? ¿Qué tu visión sea la que Dios te da en Cristo?